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第 2157 回 平成 22 年 9 月 9 日 第 2 木曜日 

       I.M.報告 

  

 

 

 

＜前回の記録＞ 

第 2827回 令和 5年 7月 6日 木曜日 

            役員就任挨拶 

年度始めガバナー補佐訪問・アッセンブリー 

 

司 会 進 行 長尾信幸 SAA 

点 鐘 三原慎也会長 

ソ ン グ 国歌「君が代」・奉仕の理想 

情報の時 間 水上成樹直前会長 

「四つのテスト」唱和 

来 客 紹 介 三原慎也会長 

郡上長良川 RC 会長 松森正和様 

   〃    幹事 佐藤備子様 

・松森正和様ご挨拶 

皆さん、こんにちは。今期、郡上

長良川 RC の会長となりました松森

正和と申します。職業分類は司法書

士です。昨晩は、渡邉ガバナー補佐、

三原会長、西村幹事様の 3 人の方に、

我がクラブの第一回目の例会に来て頂きましてあ

りがとうございました。今日は、うちの佐藤幹事

と共に参りました。私は、RC に入って九年目にな

ります。入会した頃は、ロータリーというのは何

かということもあまり分からず、郡上八幡 RC さん

が親クラブということも全然知りませんでした。

だんだんとやってるうちにどんな仕組みか分かっ

てきました。数年前にお邪魔した時も、格式があ

るというか、歴史のある感じが凄くしまして、こ

こに来る度にいろんなことを思い出します。郡上

には二つのクラブがありますが、今まで通り仲良

く、お互いに勉強しながら、親クラブさんの色々

なところを学んで私たちのクラブもやっていきた

いと思います。このところコロナで交流とかがな

かったのはすごく残念ですが、少し落ち着いてき

ましたので、また親睦を深めていきたいなと思っ

ております。どうぞ一年間宜しくお願いします。 

 

7 月 の お 祝 長尾信幸親睦委員長 

会員誕生日 

3 日 酒井智義会員 14 日 國田大雄会員 

16 日 平岩あゆみ会員 

結婚記念日 

 2 日 野田三津雄会員 

配偶者誕生日 

 3 日 西川玲子様 16 日 山川久代様 

30 日 遠藤古都美様 

1 分間スピーチ 平岩あゆみ会員 

本日は、誕生日のお祝いを頂きま

してありがとうございます。 40 歳

を超えると、一年が凄く早く感じら

れます。ロータリーに入れて頂いて

3 カ月が経ちましたが、まだまだ分

からないことばかりですので、これからもご指導

のほどよろしくお願いします。 

＜次回の予定＞ 

第 2829 回 令和 5 年 7 月 20 日 第 3 木曜日 

    会員卓話  信田清久会員 

          水上成樹会員 

          尾藤 純様 

          

         西村 肇会員 

 

   会長卓話(林 健吉会長) 

 

        

  

      

     

    

 

 

    

           

     

        

   

＜本日のプログラム＞  

第 2828 回 令和 5 年 7 月 13 日 第 2 木曜日 

     合同ガバナー公式訪問 

        積翠園にて 

 

 

 

会員 

   

          

       

 

 

          

 

 

 

            

 

 

 

 

            

 

 

           

      

 

          

 

 

 

 

 

 

 

 

      

 

     

 



出 席 報 告 森下 光出席担当責任者 

ニコＢＯ Ｘ 國田大雄ニコ BOX 担当責任者 

・第一回目の例会で緊張しています。一年間宜しく 

お願いします。           三原慎也 

・一年間宜しくお願いします。     西村 肇 

・今年度のガバナー補佐として一年間皆様のご支援、

ご協力を宜しくお願いします。    渡邉 剛 

・本日は一年の始まりの日に表敬訪問させて頂きま

した。一年間宜しくお願い致します。松森正和様 

・初めて来させて頂きました。勉強させて頂きます。

宜しくお願いします。       佐藤備子様 

・郡上長良川 RC 松森会長様、佐藤幹事様、ようこそ

郡上八幡 RC へ。歓迎します。昨日はお世話になり

ました。              三原慎也 

・渡邉ガバナー補佐、三原会長、西村幹事、2023 年

度宜しくお願いします。       水上成樹 

・会員誕生日のお祝をありがとう。 

        酒井智義・國田大雄・平岩あゆみ 

・配偶者誕生日のお祝をありがとう。  西川 昇 

・新年度役員の皆様 宜しくお願い致します。 

平岩あゆみ・平岩憲政・可児一彦・河合 修 

河合和也・國田大雄・松森 薫・森下 光 

村井裕孝・村土時男・長尾信幸・永瀬和郎 

西川 昇・信田清久・小笠原正道・大川達也 

酒井智義・坂本 仁・竹内巧治・田中義久 

山下友幸 

幹 事 報 告 西村 肇幹事 

・ガバナー事務所、ガバナーエレクト事務所より、

事務所開設のご案内 

・2022 年度ガバナー事務所より事務所閉鎖のお知

らせ 

・ガバナーエレクト事務所より分担金のお願い 

・ロータリー文庫よりお願い 

・関 RC よりガバナー補佐退任挨拶 

・関 RC より 2022 年度幹事会収支報告書 

・7 月 RI レート 1 ドル＝145 円 

＜拝受＞ 

・RI 日本事務局より財団室 NEWS 

・郡上市より「広報 郡上」7 月号 

委員会報 告 

水上成樹直前会長 

・今月の IDM のお知らせ 

会長の時 間 三原慎也会長 

初めての会長の時間ということ

で緊張しております。これにあたり

まして、計画書の方で少し私の会長

挨拶を書かせて頂きましたが、さす

がに自分の書いた文章を見るのは

ちょっと恥ずかしいものがあります。今年度の RI

会長のテーマが「世界に希望を生み出そう」で、

2630 地区のガバナーの基本方針が「奉仕の心を未

来へつなげよう」と、両方とも未来に向けた言葉

となっております。私の方ですが、未来という言

葉は使っていませんが、このロータリーの歯車を

ずっと回していこうということを書かせて頂きま

した。ぜひ、このロータリー活動が永遠に続くよ

うに、皆さんの力で歯車を回して、より良い世界

を作っていけたらなと思っております。 

今日はこの後、役員、各委員長さんの挨拶、最

後に渡邉ガバナー補佐にお言葉を頂きたいと思い

ます。今日一日宜しくお願い致します。 

 

役 員 挨 拶 

・三原慎也会長 

 会長の時間でもお話しさせて頂きましたが、今

年一年、親睦と奉仕の方で頑張っていきたいと思

います。どうか宜しくお願い致します。 

 

・平岩憲政会長エレクト 

 とうとう来年は会長ということで、今年一年

色々な行事等、しっかり学ばせて頂きたいと思い

ます。宜しくお願いします。 

 

・西村 肇幹事 

 三原会長の思いを汲みつつ一年間頑張りますの

で、皆さんのご協力をお願いします。宜しくお願

いします。 

 

・小笠原正道会計 

 速やかに会計処理ができるように、請求書等の

提出は早めにお願いします。 

 

・水上成樹直前会長 

 直前会長ということで、会長の補佐がしっかり

できればと思います。宜しくお願いします。 

 

・親睦委員会 可児一彦委員長 

 不慣れではありますが、一生懸命務めさせて頂

きますので、どうぞ宜しくお願い致します。 

 

・職業奉仕委員会 山下友幸委員長 

 10 月に職場例会の予定となっておりますので、

それに向けて準備をしていきます。宜しくお願い

致します。 

 

・社会奉仕委員会 酒井智義委員長 

 昨年の委員長がたくさん活動されましたので、

今年もクラブの活動が目立つようにできればと思

います。宜しくお願いします。 

 

・青少年奉仕・国際奉仕委員会 大川達也委員長 

 例年通りとなりますが、市内で開催される各種

大会に支援、協力をすることで、郡上市の将来を

担う青少年育成に貢献したいと思います。宜しく

お願い致します。 

会員数 出席 補正 出席合計 出席率 

36 名 25 名 7 名 32 名 88.9％ 



・公共イメージ委員会 松森 薫委員長 

 他の委員会と連携して、ロータリークラブの活

動を広めていきたいと思いますので、皆さんのご

協力をお願いします。 

 

・会計監査 西川 昇会員 

 年度末の収支決算が早くできるよう、各委員長

さんはスムーズに請求書の処理を行って下さい。 

 

・ＳＡＡ 長尾信幸委員長 

 不慣れな点が多々あるかと思いますが、皆さん

に迷惑をかけないように務めて参りますので、一

年間どうぞ宜しくお願い致します。 

 

＜渡邉 剛ガバナー補佐 講評＞ 

皆さん、こんにちは。いよい

よ 2023-24 年度の新しい年が

スタート致しました。今年度ガ

バナー補佐という大役を頂く

こととなりました。クラブ訪問

の第一番目は、昨日終わりまし

た郡上長良川 RC です。郡上長良川 RC は夜の例会

で、会長、幹事と共に行ってきました。郡上長良

川 RC は、石川県の加賀中央 RC と姉妹クラブの関

係を結んでおり、松森会長と佐藤幹事は、昨日の

お昼は加賀中央 RC へ表敬訪問されて、そして夜は

また向こうからの 4 名の方がおみえになっていま

したが、会長さんと委員会の委員長が女性でした。

表敬訪問ということで、例会が終わったら帰られ

まして、なかなか大変なことだということ思いま

した。 

ガバナー補佐としての抱負については、お手元

のクラブ活動計画書に載せております。今年度 RI

会長、篠田ガバナーの思いを、グループの各 RC に

伝えることが私の役目だと思っています。精一杯

努めますので宜しくお願い致します。 


